Wolgaster Kanuten beenden die Paddelsaison

Am Samstag beendete der Kanusportverein Wolgast die Paddelsaison mit einer letzten gemeinsamen Tour im Kajak. 14 Aktive aller Altersklassen paddelten trotz Schmuddelwetter nach Karlshagen und zurück ca. 14 km.

Traditionell wurde anschließend zum kleinen Oktoberfest des Vereins geladen. Zum gemütlichen Teil des Abpaddelns fanden sich 38 Vereinsmitglieder ein. Für ein reiches Kuchen- und Abendbrotbuffet sorgten alle Teilnehmer, auch die Kinder und Jugendlichen. Bratwurst und Leberkäse vom Grill kam bei allen gut an. Bis zum späten Abend wurde erzählt, das Paddeljahr ausgewertet, Tischtennis und Monopoly gespielt. Es war, trotz des verregneten Samstags, ein toller Abschluss der Saison. Die Paddler hoffen, dass 2018 ein sonnigeres und wärmeres Paddeljahr wird.

Das Vereinsleben geht auch im Winter weiter - einige abgehärtete Kanuten absolvieren, solange das Wasser frei ist, weiterhin Paddeltouren. Ende Oktober ist ein Arbeitseinsatz geplant, um das Bootshausgelände noch einmal zu reinigen und winterfest zu machen. Ende November findet die Jahresversammlung und Weihnachtsfeier statt. Nach den Herbstferien trainieren die Kinder und Jugendlichen in der Halle. Im Vereinshaus kann sich jeder Kanute fit halten, auch dank des neu angeschaften und von der Stadt Wolgast mit finanzierten Paddlelites.

Weitere Informationen gibt es auf der Internetseite kanu-wolgast.de.